



















































## von der Heilsarmee im Gundeli...

....möchten uns mit diesem Rundbrief gerne vorstellen. Wir sind nämlich nicht nur einfach Die Heilsarmee, wir sind auch kein geschlossener Verein, sondern wir sind ganz normale Menschen, mit guten und schlechten Seiten, mit Stärken und Schwächen. Wir sind so unterschiedlich und jedes für sich so einmalig, wie die Heilsarmee verschiedene es alle Menschen sind. Unsere Heime und andere soziale Gemeinde besteht aus älteren Menschen genauso wie aus jungen Familien mit Kindern. Oft ist es gerade diese Vielfalt, junge Frauen), zwei die das Zusammenleben als Gemeinde zu einer nicht einfachen, aber auch schönen Herausforderung macht. Was uns zusammenhält, ist der Wunsch, unseren christlichen Glauben ganz konkret miteinander und für unsere Nächsten zu leben.

Es ist uns ein grosses Anliegen, allen Menschen in Liebe und Hilfsbereitschaft zu begegnen, und häufig sind es Menschen in Not und Armut, die unseren Beistand besonders brauchen. Um diesen Menschen in ihrem Alltag zu begegnen, sie zu unterstützen und wirkliche Hilfe anbieten zu können, führt Einrichtungen. Allein im Raum Basel gibt es vier Heime (für Männer, Frauen, Kinder und Brockenstuben, eine Sozialberatungsstelle und ein Beschäftigungsprogramm für Arbeitslose. Für jegliche Unterstützung unserer Arbeit sind wir sehr dankbar, aber auch wenn Sie Fragen oder Anliegen haben, stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.



Markus Brunner, Heilsarmeeoffizier, Tel: 272 38 71

Wir von der Heilsarmee haben eine voll coole Jungschar! Was wir da so machen? Also, wir treffen uns etwa jeden zweiten Samstagnachmittag, um gemeinsam in der freien Natur zu spielen, klettern, Feuer machen und viele spannende Abenteuer

## Hey Kids

zu erleben. Stellt euch vor, uns ist sogar ein Stück Land zur Verfügung gestellt worden, auf dem wir eine Hütte und eine grosse Feuerstelle bauen können! Ihr seht, bei uns ist was los! Kommt doch einfach mal mit!



Gemeinsam erleben wir jeweils auf spielerische Art eine biblische Geschichte und entdecken dabei, dass Gott auch heute noch zu uns redet und uns sehr lieb hat. Wir lernen, fair miteinander umzugehen und uns gegenseitig zu helfen und zu achten